
Köpke zum Club?
Beitrag von „Joey“ vom 25. Mai 2018, 02:20

Für Pascal wär´s jetz an der Zeit nach Liga 3 und Liga 2 den nächsten Schritt zu wagen. Hertha
war doch letzte Saison auch schon im Gespräch. Er hat sich stetig weiterentwickelt und da
gibt´s bestimmt noch ein paar Prozente raus zu kitzeln. Er ist halt weniger der
Strafraumknipser, als mehr der Konterstürmer. Den werden wir in der neuen Saison sicher
besser brauchen, als in der letzten.
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